

PCR otorga la calificación de "AA" con perspectiva 'Estable' A los BONOS NIBOL – EMISIÓN 1

La Paz, Bolivia (diciembre 10, 2019): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No. 109/2019 de 10 de diciembre de 2019, acordó ratificar la Calificación de BAA (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es AA2) con perspectiva "Estable" (tendencia en terminología ASFI) a las series de la emisión de BONOS NIBOL – EMISIÓN 1. Lo expuesto se sustenta en lo siguiente: la empresa consolidó sus operaciones y presencia nacional, a través de la diversificación de su portafolio de productos, la incorporación de marcas reconocidas internacionalmente y la provisión de servicios de post venta y asistencia técnica al sector automotriz, agrícola y de la construcción. Históricamente obtuvo niveles de rentabilidad variables, a septiembre de 2019, fueron menores con relación a similar periodo de 2018, por efecto del mayor nivel de activo y patrimonio, sin embargo, son superiores a los de su competencia. El crecimiento del patrimonio vía resultados es destacable, por lo que los ratios de endeudamiento son moderados y los más bajos del período de estudio. La cobertura de deuda y liquidez son holgadas. La emisión cuenta con compromisos financieros y garantía quirografaria.

NIBOL Ltda inició sus actividades comerciales en el año de 1985, con el objeto principal de realizar la compraventa, importación, comercialización y distribución de vehículos automotores, camiones, volquetas, chasis para bus, buses y otros. Consignación, permuta, arrendamiento, financiamiento, montaje, mantenimiento y reparación de vehículos automotores, camiones, volquetas, buses y otros de cualquier marca, tipo o naturaleza, nuevos o usados, sea por cuenta propia o de terceros. Provisión y prestación de sus repuestos, accesorios, servicios de mecánica y reparación. Comercialización y distribución de todo lo inherente al rubro automotriz. Actividad empresarial del depósito de mercaderías y bienes, así como de suministros, el corretaje, las comisiones, consignaciones y representación de agencias de firmas nacionales y/o extranjeras. Actualmente comercializa las marcas Nissan, John Deere, Volvo, Mack y UD Trucks.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores (Bolivia).

Información de Contacto:

Mayra A. Encinas Rojas Analista Principal mencinas@ratingspcr.com Verónica C. Tapia Tavera Analista Senior vtapia@ratingspcr.com

Oficina País

Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901 **T** (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.